



BREAKING
NEWS

新政権誕生から最短8日！

衆議院本会議において衆議院を解散！

10月27日投開票の総選挙へ！

10月9日(水)、衆議院が解散されました。今後、10月15日公示、27日投開票の衆議院選挙が実施されます。

政治資金パーティー収入の裏金問題や物価高騰への経済対策をはじめ、世界情勢が激しく動く中で、軍事装備や憲法改正の動きも出ています。

これまで行われてきた、そして今後行われる政権運営に対して一人ひとりが意思表示を投じる選挙です。



仕事と生活に密接に関わる政治には、無関心でも無関係ではられない！

私たち輸送サービス労組は職場で発生した問題に対し、職場活動を基軸に組合員との運動を通じて団体交渉での解決を目指して取り組んでいます。しかし、公共交通機関である鉄道は、重要な社会インフラの一つであることから、社会問題化している「京葉線のダイヤ改正」「みどりの窓口閉鎖」「ワンマン運転施策」など、利用者の安全やサービスに直結する問題の是正には、社会や地域への発信と連帯をつくり出すことも必要です。

結成から5年目を迎え、輸送サービス労組の運動に支援・賛同する J T S U 議員懇談会に集う議員の皆さんのご尽力により、各議会での(問題)提起や関係省庁との意見交換会の設定など、私たちの身近な問題を経営問題にも切り込んで、政治の場で訴え、発信してくれています。

輸送サービス労組の代弁者として、J T S U 議員懇談会に集う議員を全組合員の総力で政治の場へと送り出し、私たちの声を国政へと届けていこう！